

《单词百科:parity是什么意思?parity怎么发音?parity的解释和用法》

英语单词parity是什么意思?parity怎么读?parity怎么发音?简答网为您整理了parity的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



parity怎么读

parity的读音:[pær ti]

parity的意思

1、n.平价，价值对等;同等，平等;

parity的相关词组

- 1、gold parity 黄金平价;
- 2、purchasing power parity 购买力平价;

parity的近义词

- 1、analogy n.类似，相似;比拟，类比;类推;
- 2、correspondence n.通信，往来书信;关联;
- 3、equality n.同等，平等;[数]相等，等式;
- 4、equivalence n.（力量等的）均等;相等;相当;等价;
- 5、para n.帕拉胶;

parity的双语例句

- 1、Serial applications, the serial initialization, baud rate, parity bit and other settings.
串口应用程序, 串口初始化, 波特率, 校验位的设置等.
- 2、The two currencies have now reached parity.
这两种货币现已达到同等价值.
- 3、Reported oral contraceptive use and parity was not different between the groups.
报告的口服避孕药使用和不均衡是两组之间的差异.
- 4、Italy wanted naval parity with France.
意大利想要在海军实力上与法国平起平坐.
- 5、Women have yet to achieve wage or occupational parity in many fields.
女性在很多领域还没能争取到薪金、职位方面的平等.
- 6、To test the performance of the new algorithm, we apply it to XOR and Parity problem.
为了测试该算法在实际应用中性能的好坏,
我们将它应用于神经网络典型测试问题——XOR问题 并与其它几种训练算法作比较.
- 7、WE BELIEVE in the priesthood all believers, and the parity of the ministers and the laity.

信徒皆为祭司, 受职者与平信徒同心服事.

8、The new standard was set according to what economists call purchasing power parity.

新的标准是根据经济学家所说的同比购买力设定的.

9、Prison officers are demanding pay parity with the police force.

狱警正要求与警察同工同酬。

10、Redundant characters often work as checking devices, as in parity and other checks.

冗余字符通常用作校验手段, 如奇偶校验或其它校验.

11、The government was ready to let the pound sink to parity with the dollar if necessary.

政府准备在必要的时候将英镑降到与美元平价。

12、to achieve parity with the dollar

取得与美元的平价

13、Women have yet to achieve wage or occupational parity in many fields...

女性在很多领域还没能争取到薪金、职位方面的平等。

14、The women's movement has created much more parity in American society.

妇女运动为美国社会创造了更多平等的机会.

15、Like the character size you must manually set the parity enable and parity type bits.

像字节大小一样你必须手动设置奇偶校验使能和校验类型.

16、Total number of async parity errors. These can be caused by a noisy transmission line.

异步效验错误总数. 有杂音的传输线路会造成这些错误.

17、Parity is often used to check the integrity of transmitted data.

奇偶校验用于检验数据的完整性.

18、The basic covers of the motor insurance are Loss or Damage and Third Parity Liability.

汽车保险的基本险是车辆损失险和第三者责任险.

以上是简答网为您整理的parity怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于parity的用法、parity的释义、parity的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/parity>

